

Cubanos residentes en Brasil destacan capacidad de lucha de su país



Brasilia, 4 nov (RHC) La Asociación de Cubanos residentes en Brasil José Martí destacó este sábado que la capacidad de lucha de los nacidos en Cuba constituye un bastión inexpugnable en el enfrentamiento al bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos mantiene desde hace más de medio siglo contra el pueblo de nuestro país.

En una nota difundida en Brasilia, la organización manifestó su satisfacción y apoyo al resultado de la reciente votación en la Asamblea General de Naciones Unidas, donde por vigésimo sexta ocasión consecutiva el mundo votó contra esa injusta medida.

Con la sola excepción de Estados Unidos e Israel, el resto de la comunidad internacional rechazó las medidas agresivas del imperio del norte contra la nación caribeña, agregó más adelante y calificó el resultado de la votación de 'otra contundente victoria'.

Señala además que los daños causados han sido incontables en todos los ámbitos de la vida, mas la capacidad de lucha de los nacidos en la Isla rebelde ha constituido un bastión inexpugnable contra las malignas intenciones de la inhumana ley imperial.

Los cubanos residentes en Brasil decimos: 'Nuestra Patria puede contar con nosotros', concluye el texto.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/146536-cubanos-residentes-en-brasil-destacan-capacidad-de-lucha-de-su-pais>



Radio Habana Cuba